# 与儀まち協だより





第 45 号 発行日 令和5年 与儀小学校区 発行者

まちづくり協議会 まち協広報部

〒902-0076 那覇市与儀1丁目1番1号 与儀小学校

## 三年ぶり、第七回よぎトックリキワタまつり開催

実行委員

会

地

域

方

Þ

が

ま

つ

を楽し

た。

ま

つ

で

は

約

0

0

0

の

出

を

4

ま

ま

られ

あ

ん

で帰られ

中

ま

IJ

に

つ

け

て

だ

き、

路

で

繰

ij

広

任

知

念覚那

覇

市

市

長

ŧ

多

思 いるとい う手ごたえを感じ たようです。



与儀小学校区まちづくり協議会



▲真和志青年会のエイサーで締め ▲寄宮中学校マーチングバンド



手

に

ŧ

あ

が

あ

る

かければ答えてくれる

好 き

な

で

共

有す

る

の

好 ょ る き うに 自 小耳にはさんだ

IJ

黄金言葉 んなことを考えさせた言葉でした。はありません。関わるなら「今」し が問いかけなければただ通り過ぎるだけ」

子供は大人とは違った時間を生きていま 葉は雑談のなかで崎山校長が発した言葉

瞬一瞬を生きる子供たちに「あとでね」

(文責のは)

▼真剣に討議中

の時を設けてくれてありがとう。

つい て学ぶ

立 中で大学生た 看護 という問 て 21 大学を 日 10 (くら せ ち 与 < 生と与儀 学校保健 つ ろ は 校 の アを行 立  $\mathcal{O}$ い 六 は 多様 てら だ 雰 何 室 小

け から学ぶ ま の び は 始 ま え

> 多 み ま

とする看護大生の皆さん、すばらし を守りたい。 ことを知る 帆貴さんをは づきでし っと入ってくる気 原点だと話は進 様性を認める した。 好きな た。 心にす لح め





さ か た て 風 手 平 使 渡 百 生 を さ 印 か め れ ら あ 送られ 徳利わ ました。 与儀郵 にも平 まりの 平和 セ

で

開催

ま

す

度二〇

二二年、

月

26

日に

縮

催

て

たよぎト

ij

チワ

ウ

症拡

大

0

の

ま

つりは、

子

た

 $\mathcal{O}$ 

4

ち

平和のメッセージ

が

き

7

か

ら

て

た

だ

い

局

城

後

き

印

大切

綱引きをト

クリ

・ワタ

通

IJ

 $\mathcal{O}$ 

上

で

その

後、

子ども

 $\mathcal{O}$ 

頭

地 域

の

方

 $\mathcal{O}$ 

パ

フ

ス

を楽

4

後

は

真

和

志

会

 $\mathcal{O}$ 

エ

1

サ

## よぎのニュース

# 一〇二二年で三位入賞! 一仁君 プログラミングコンテスト

学んだそうです。 ミングをインター コンテスト 学校六年生、 で三位入賞しました。大嶺君はプログラ ここでは一仁君自身の言葉を聞 ネット 大嶺一仁君が からの情報を頼りに プロ グラミング 独学で

てみましょう。 イナスは、 プラスのも

っていました。 しました。だから結果をとても楽しみにしていたの 市プログラミングコンテスト ぼくは、とび上がって喜びまし 友達が入賞したので次は、 2022 年にチャレンジ ぼくも挑戦するぞと た。

去

です。 ることです。 だったことは、 るようにルーレットとクイズ形式にして工夫しました。 ぼくの作品は那覇っ子みんなで遊ぼう! SDGs の十七の内容をみんなが遊びながら楽しく学べ クイズに音を入れることもがんばりまし レットを回すところをプログラミングす SDGs ル レット 大変

ごあいさつ

年ぶり

那覇市立与儀:

小小

めに頑

張るぞと一層

思

い

がありました。

と同

時に与儀小学校

ら私自

つ

て

い

ま

山

嗣

郎

ソコンと WiFi をかしてもらえたので、 プログラミングコンテストの作品作りのパワーにしました。 とてもくや 楽しみにしてい しくてかなしかったです。 そのくやしい気もちを だから3位入賞が本 当にうれ た修学旅行に行 しかった でもパ で け

ませんでした。

したゲー

ムでみんなと遊ぶ事が

一番楽しい

時間です。

じ

めしゅうれ

嗣一郎(しい 与儀小学校

ちろう) です。

昭和 長の

四月七日

児童も家族の方もお互

迷い子の放送が流れ人がごった

たら約一万人の参観者

です。

が参観

続

け

ゃ

希 る

職 望 皆さんこんにちは、

令

和四年度那覇

へ赴

任してきた校

の分離

があっ

ピークの年でした。

校児童

会では

しながら色々な作品を作っています。

ぼくは、

パソコンが大好きです。

だから自分でいつも工夫 ぼくのプログラミング

ました。 かえていけると学び おこってもプラスに マ イナスなことが

> えてくれ 出

た児童・

教職員の皆さんを前

感慨深い

校

頑

張っています。

が一気に蘇ってきました。温かく

て

います。

て以来、

我々を取り巻く環境が激

今 係

後 性

لح を

援

型コロナウィ

の中でも、

す。

走った運

動場に立ちながら校歌を聴き思

らです。

その当時、

休み時間や運動会で

さて、

は、

与儀小学校第36

期卒業生だ

か

の

賑わいは今でも鮮明に覚えていま

て

いました。

運動

会が行われたあ

懐かしさがこみ上げてきました。なぜ 始業式の中で、この校歌を聴いて一気

なことにチャ をしたいです。 将来パソコンの仕事 したいです。 (直筆原稿) これからも そして レンジ いろん

コロナウィルス感染拡大 は学校でのパソコンの普及を 後押ししました。一仁君の言葉 によると、これも「マイナス はプラスのもと」になるかもし れませんね。

## 2022 年 地域交流会



12月 13日、地域交流会が三年ぶ りに開催されました。途中、謎の 怪女ナビィの乱入で上を下への大 騒ぎになりました。恐るべしナビィ でも誰なんだろう?



このような予測困難な社会背 いに必死に探し合 が約 2500 名と 毎日元気に登 昼食時には から古蔵 ルスが発生 例えば、 もうまれ 変し の時 がえ す。 運 を語りそれに向か を行っていきたい 宜しくお 員の学び合いを大 子」が、本校の教 からも続いていけ もなお 深め構築したいと る学校づくりを目 職員一同で創って 「夢をもち、 皆様と学校目標 その為にも、 て、 子ども達の 一層のご理 そして、 自分 つ る を え 員 目 向 き に て 高 て た 連 か し い 力 め 人 保 教 い 1) い た け で  $\mathcal{O}$ لح ま 教 す。 力とご支 希 護 る え 育 の 学 す。 望 思 た 者 児 ま 笑 育 活 さ び 夢 1= 及 実 童 動 1) 顔 を

践

び ま

ふ地

れ域

す。 を 教

あ

毎月第一金曜日は地域パトロールを行っております。 三月までは 18 時 30 分集合、四月からは 19 時集合になります。 集合場所は沖縄銀行与儀・識名支店前です。

### 編集後記

まち協だより45号は、饒波が編集責任者になって発行いたします。まず12月 発行予定が、 大きく遅れましたことをお詫びいたします。 まちでは日々いろんなこ とが起こっています。その全部を紙上に取り上げることはできませんが、お知らせ いただければ取材には参りますので情報提供をお願い致します。(文責のは)

与儀小学校区まちづくり協議会広報委員会 連絡先:〒902-0076 那覇市与儀1丁目1番1号与儀小学校内 スナジャスプhot

じ

れて改

が

の

実

践



# 五年生をふり返って

やったー。

3位だ!!」

五年生 長田 千茶

五年生をふり返ってがんばった事は三つあります。一つ目は、 運動会です。なぜなら、みんなで一しょうけん命エイサーの 練習をしたからです。大だいこの人、パーランクーの人達全員 で向きなどを合わせられるようにがんばって、運動会で練習の 成果を見せられることができました。そして二つ目が、べん強 です。テストで百点を取れるようにがんばりました。とくに算 数をがんばりました。がんばって苦手な事にもよく考えて答え を出そうとするということにもがんばりました。がんばった結 果、苦手なテストで少し点数があがって、がんばって良かった と思いました。三つ目は、委員会です。放送委員会になって、 ほうそう器具の使い方、音楽の流し方について、一しょうけい めい覚えました。はじめて放送するときはかまないように、元 気な声でやろうとがんばって放送をしました。それから、いっ ぱい放送する前に練習をできるように、時間に間に合わせるた めに、時間にも意しきをしました。そして、放送をしたあと、 先生にほめられたのでがんばってよかったなと思いました。六 年生になっても放送委員をがんばって、新しい五年生に、放送 の楽しさなどを教えてあげたいです。六年生になっても、がん

#### 5年生でがんばったこと 五年生 荒木

五年生私が5年生で頑張ったことは2つあります。

ばりたいと思います。(直筆原稿)

1つ目は、算数で習った分数の授業です。約分をしたり、通分 したりするのがとても難しかったです。算数は苦手だけどあきら めずに、頑張りました。

2つ目は、国語で学習した伝記を読み、自分の生き方について 考えたことです。アンパンマンの作者やなせたかしさんの「本当 の正義とは、おなかがすいている人に、食べ物を分けてあげるこ とだ。」という言葉に感心し、自分も誰かを助けられる人になり たいと思いました。

6年生になったら、算数と体育をがんばりたいです。算数は、 苦手なので6年生になったらしっかり先生の話を聞いて、もっ とできるようになりたいです、体育は、走ることが得意じゃな いので六年生になったら頑張りたいです。(ワープロ原稿)